

Lieber Wanderer,

wenn Sie beabsichtigen, die Rötenbachschlucht zu besuchen und mit Ihrem eigenen Fahrzeug anfahren wollen, bitten wir Sie folgendes zu beachten:

Wenn der kleine Wanderparkplatz voll belegt ist, und das ist schnell der Fall, da er maximal 16 Fahrzeuge aufnehmen kann, bitten wir am Parkplatz vorbei zu fahren und etwa 300 bis 400 Meter der Straße zu folgen, um dort auf einen wesentlich größeren Parkplatz zu gelangen.

Wir befinden uns mitten im Naturschutzgebiet, weshalb wir an dessen Schutz appellieren.

Wir möchten uns jetzt schon bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Gemeinde Friedenweiler-Rötenbach